

# Die Intriegen meines Mannes

## Vorgeschichte zum Haupt-Fanfic

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Die Strafe

\*Bunker= Stubenarrest

\*\*zoggn= spielen auf dem PC/Konsole

#### Die Strafe

“Zero du bist nen toller Junge bleib wie du bist!“,flüsterte sie ihm leise und doch klar ins Ohr.Sie ließ ihn dann los und stieg ins Auto,während sich Zero gar nicht bewegte,er konnte einfach nicht.

So stand er noch lange dort und versuchte zu wissen wie sie diesen Satz gemeint hat,denn er verstand es nicht,erkannte es nicht vertshen.Es war mittlerweile schon einige zeit vergangen die er dort stand.Und so bekam er plötzlichbesuch von jemandem.“Na Zero,war das dein letzter Tag an unserer Schule?Wahrscheinlich auch der letzte Tag von Mrs.Aßha?“,hörte er jemanden hinter sich von sich geben.Schnell drehte er sich um und sah.....Sephiroth,der Oberstreber.“nun also warst du es der uns verpiffen hat beim Direx!“,sagte er noch freundlich zu ihm.“Nun irgendjemand muss ja die Wahrheit rausbringen,wenn das andere nicht können muss ich das ja tun!“,brachte er in einem hochnäsigen und arroganten Ton.Zero wurde wütend.“nun DU bist ja auch der Oberstreber und der der alles immer gut machen muss,nicht wahr Sephiroth?“,er nkonnte sich fast nicht mehr beherrschen.Doch er wusste wenn er jetzt die Beherrschung verlieren würde,würde er es garantiert schlimmer machen.“Nun das eine Lehrerin eine Beziehung mit einem Schüler eingeht ist wirklich nicht gut.Also musste ich es sagen,das verstehst du doch,oder nicht?“,stachelte Sephiroth weiter in die Wunde.“Sephiroth du kannst wirklich glücklich sein,dass das alles passiert ist so.Ansonsten würde ich dir für diesen Scheiss hier sofort eine reinhauen!“,gab er wütend zurück.“nun Zero wenn du schon mit ihr willst und sie willst dann stell es wenigstens schlaun an und nicht so das es jeder bemerkt,selbst ein blinder alter Hund hätte das bemekrt!“,sagte er noch zum Schluss.Zero konnte nicht mehr er verlor die Beherrschung.Er rannte auf ihn zu und Sephiroth wuisste sofort das er es übertrieben hatte.Zero schnappte ihn sich und haute ihm mit seiner ganzen Kraft eine rein.Wodurch Sephiroth auf den Baden viel und seine Lippe blutete,doch Zero konnte nicht er war immer noch zu wütend und so schluf er ihn weiter bis er sich endlich wieder fassen konnte.Doch es war schon zuspät Sephiroth hatte jetzt nicht nur eine

blutige Lippe oder Nase,nein Sephiroth hatte viel mehr.Da sich Zero wieder gefasst hatte rief er einen Krankenwagen.\*Wie sich im Krankenhaus feststellte hatte Sephiroth eine gebrochene Nase,3 gebrochene Rippen und eine ausgrenkte Schulter,die ganzen kleinen blauen Flecke und Aufschürfungen nicht mitgezählt!\*Am nächsten morgen musste Zero sofort zum Direx ins Büro,Zero wusste natürlich warum,aber alle andern konnten es sich nicht erklären.Sie wussten zwar das Zero Sephiroth nicht mag,aber sowas würde er doch auch nicht tun,tja aber er hat es getan.Als Zero im Büro des Direx war konnte der Direktor es imernoch nicht fassen das Zero so etwas getan hatte.“Zero warum,wieso hast du das getan?Warum bloß?“,brachte er herraus.“Nun ich konnte mich leider nicht mehr beherrschen Herr Direktor.“,gab er ihm traurig als Antwort.“Nun Zero ich muss etwas tun da du das getan hast.Eigentlich müsste ich dich für so etwas von der Schule verweisen,doch ich weiß das du so etwas normalerwqaise nicht tust.Und deswegen werde ich dich nur für die nächsten 2 Wochen suspendieren!Und nun geh bitte nach hause!“,waren die letzten Worte von dem Direktor.Er ging raus ds Gespräch hatte ja nicht lange gedauert und deswegen konnte er noch mal schnell in die Klasse rein um Tschüss zu sagen!So schlich er sich in die Klasse die gerade kurze Pause hatte!“hey da ist Zero wieder und was wollte der Direx von dir Zero?“,sagte einer.“Nun er hat mich für 2 Wochen suspendiert!“,gab er wieder.“WAAAS!Aber warum das denn?“,ragte eine andere.“Nun, weil ich was beschissenes gemacht hab.“.“Hast du wirklich Sephiroth ins Krankenhaus geschlagen?“,fragte ihn dann Uriko leise.“Nun.....ja das hab ich.Ihr müsst wissen das ich mich nicht mehr kontrollieren konnte und er halt nunja,wiedereinmal alles übertrieben hatte!“.“Ach Sephiroth hat das doch total verdient,der Direx hat ein an der Klatsche!“,sagte einer.Zero ging wieder raus und ließ die anderen einfach stehn,was sie natürlich nicht verstanden,aber sie fanden sich damit ab.Denn sie wussten ganz genau,dass seine Mutter ihm genug Stress machen würde!Aber Zero blieb noch ein wenig einfach so auf dem Schulhof,er versuchte sich irgendwas für seine Mutter auszudenken.Er wusste schließlich ganz genau das ihn diese Aktion mehr als 4 Monate Bunker\* bringen würde.Nach insgesamt 35 Minuten hatte er dann eine Lösung gefunden!Und so machte er sich auf dem Heimweg.ZU hause angekommen setzte er sich auch schon,wie so oft, vor den PC und lenkte sich mit zoggn\*\* ab.Aber irgendwann rief plötzlich jemand an.“Wer kann das denn bloß sein?“,fragte er sich selbst.“Ja hallo?“,sagte er.“Hallo Zero!“,sagte eine Frauenstimme zu ihm durchs Telefon.Es war Yui die mit ihm reden wollte.“Yui was gibt es denn?“kann ich dich mal unter 4 Augen sprechen?“;fragte sie ihn.“Klar kannst du das und wo?“,fragte er sie zurück.“Ich komme zu dir.“sagte sie noch undlegt auf.Nach einigen minutehn stand sie dann auch schon vor seiner Tür und klingelte.Zero machte ihr auf und ließ sie rein.Die beiden setzten sich dann im Wohnzimmer auf das Sofa.“Zero...warum hast du das getan?“,fragte sie ihn.

„Nun ich konnte mich nicht mehr beherrschen und hab die Kontrolle verloren!“,sagte er.

„Aber was hat er denn getan,dass du dich nicht mehr beherrschen konntest?“fragte sie ihn wieter.

„Er hat solch einen Müll gelabert,dass ich einfach nicht mehr klar kam.Es tut mir ja auch leid,aber wenigstens hab ich dafür eine Strafe bekommen,wär sogar irgendwie recht gewesen wenn ich rausgeflogen wär.“,antwortete er.

„Nein Zero das wär nicht schön gewesen,denn du bleibst mein Schüler und der Freund deiner Mitschüler!“,sagte sie ihm noch.

wieder einmal ein Kapitelende was ich richtig hier finde.Hoffe ihr gebt euer  
Kommentar ab dazu.Euer  
zero\_blood